

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh terkait Materi pendidikan seks dan Peran Orang tua dalam pemberian pendidikan seks pada anak usia 4-5 tahun di Lingkungan Bajak 2-H Kelurahan Harjosari II, Kecamatan Medan Amplas dapat disimpulkan bahwa:

1. Materi pendidikan seks untuk anak usia 4-5 tahun berisi tentang berbagai macam materi mengenai seks diantaranya mengenal bagian-bagian tubuh beserta fungsinya melalui bercerita menggunakan video ataupun lagu yang ada di *youtube*, menjaga dan merawat tubuh, perbedaan bagian tubuh laki-laki dan perempuan, menutup aurat, melindungi tubuh. Materi pendidikan seks untuk anak usia 4-5 tahun yang telah di implementasikan Responden Lili Hidayani diantaranya adalah mengenalkan bagian-bagian tubuh, merawat tubuh, dan melindungi tubuh. Sedangkan yang belum terimplementasikan adalah pengenalan pendidikan seks melalui video edukasi dan lagu yang ada di *youtube*. Sedangkan, responden Dini Surheni sudah mengimplementasikan materi pendidikan seks untuk anaknya adalah pengenalan bagian tubuh dan fungsinya, merawat tubuh, menutup aurat, dan melindungi tubuh. Kemudian yang belum terimplementasikan responden Dini Suherni ialah pengenalan pendidikan seks melalui video edukasi dan lagu yang ada di *youtube*.
2. Peran orang tua dalam pemberian pendidikan seks diantaranya ada sebagai pendidik, pengawas, pelatih, pembina, fasilitator. Pertama, Orang

tua sebagai pendidik sudah diimplementasi oleh responden Lili Hidayani dan Dini Suherni. Akan tetapi pengenalan pendidikan seks melalui video ataupun lagu tidak terealisasi. Kedua, orang tua sebagai pengawas yang sudah diimplementasikan oleh kedua responden Lili Hidayani dan Dini Suherni. Ketiga, orang tua sebagai pelatih responden Lili belum mengimplementasikan perannya sebagai pelatih. Sedangkan responden Dini sudah mengimplementasikan perannya sebagai pelatih. Keempat, orang tua sebagai pembina kedua responden belum mengimplementasikan perannya sebagai pembina. Kelima, orang tua sebagai kedua responden sudah mengimplementasikan dengan menyediakan kamar khusus untuk anak.

## 5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, adapun beberapa saran yang dapat peneliti berikan adalah :

1. Bagi orang tua dan guru hendaknya mengubah pemikiran berpikinya yang menganggap bahwa seks itu merupakan hal yang tabu untuk dibicarakan, mengingat pentingnya pemberian pengenalan seks itu sendiri sejak dini serta bagaimana pentingnya peranan orang tua dalam mengkomunikasikan informasi tentang pengenalan seks itu sendiri. Orang tua juga bisa mendapat materi apa saja yang harus diberikan kepada anak dengan sering *searching* di internet, menonton video edukasi di *youtube* atau mengikuti penyuluhan dan seminar *parenting*, orang tua harus selalu mengembangkan dirinya agar pengenalan seks yang diberikan semakin baik dan semakin mudah untuk diterima oleh anak.

2. Bagi peneliti lain diharapkan dapat melakukan penelitian lebih lanjut mengenai pengenalan seks kepada anak usia dini dengan memperluas bahan kajian penelitiannya serta lebih melakukan inovasi dengan pemanfaatan teknologi yang sedang berkembang.



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY